
INDUSTRIES EN CHOMAGE.

CITÉ ET COMTÉ DE SAINT-JEAN.

On exploitait à Saint-Jean en 1878, 36 industries qui chôment aujourd'hui. 698 personnes y trouvaient de l'occupation à des gages par semaine pour un montant de \$5,675.

Les industries en chômage comprenaient : 3 moulins, qui sont fermés temporairement à raison de la stagnation du commerce de bois ;—ces 3 moulins employaient 133 travailleurs, et les gages de la semaine s'élevaient à \$893.

La stagnation de l'industrie des bateaux en bois a fait cesser l'exploitation de 3 chantiers de construction navale, où travaillaient 198 personnes à des gages par semaine de \$1,893.

Les constructeurs, pendant qu'on travaillait activement à reconstruire la partie incendiée de la ville de Saint-Jean, employaient 152 personnes à des gages par semaine de \$1,483.

Il y a à Saint-Jean 29 autres industries qui ne s'exercent plus. Dans ces derniers travaillaient 215 personnes, et le bordereau de paie de la semaine s'élevait à \$1,406.

AUTRES LOCALITÉS.

Nous n'avons enregistré que 3 ou 4 fabriques en chômage—1 à Halifax par suite de la négligence du propriétaire ; 1 tannerie à Truro, qui a été fermée il y a trois ans parce que le propriétaire n'était plus en état de travailler à raison de son âge avancé ; et 1 scierie à Frédéricton, fermée à raison de la crise commerciale.